



"Fuerza Creadora" Ramo final con Bekki, equipo de baile e Ivo Sasek



Somos creadores - y seres creados al mismo tiempo, danzantes en el escenario impredecible de la vida, actores del papel que nosotros mismos elegimos. ¡Vaya! Qué mensaje. Bekki armoniza el día con la realidad en un poético juego de danza. La acusación recurrente: « Traéis muchos problemas, pero ninguna solución», ¡ha quedado hoy refutada de una vez por todas!

Ruth schneider: Queremos terminar con un baile y en esta canción, o debería decir que es un proyecto de baile poético. Y Bekki ha resumido maravillosamente lo que hemos escuchado hoy. Dijo que somos bailarines en la imprevista pista de baile de la vida y actores en el papel que elegimos para nosotros mismos. Así que yo diría que hemos cerrado el círculo, igual que Ivo empezó este día. Somos actores de un destino mundial. Estamos en medio de él, pero podemos elegir el papel. Y con esto en mente, simplemente me gustaría darles un poco más de alimento para el alma con este baile, que simplemente podemos volver a disfrutar hoy. En este destino mundial, estamos tan agradecidos de que una fuerza creadora dentro de nosotros lo logre todo.

Bekki: Fuerza Creadora.

En la profundidad del ser, donde el tiempo se pierde en la eternidad de las sombras, espera una fuerza inextinguible – un susurro de la infinitud, que vive en cada uno de nosotros. En medio de la oscuridad, donde la debilidad rodea nuestros pensamientos, late el corazón impasible de un luchador, que está dispuesto a dominar a sus demonios interiores. La verdadera fuerza de nuestro espíritu despliega su esplendor pleno en momentos de flaqueza. Reconocemos que nuestra vulnerabilidad no dicta nuestro destino nuestra flaqueza no nos irrita, más bien nos orienta. Porque justo en esta vulnerabilidad prospera nuestra voluntad inquebrantable, que espera a ser liberada. Nuestros límites son sólo límites – creados por nuestro propio espíritu. Somos ilimitados, imparables, infinitos. Portamos la libertad de los vientos en nuestros pensamientos, la determinación de los océanos en nuestros sueños, el poder de Dios en nuestros corazones. Nuestra fuerza creadora no se esconde en un mar infinito de casualidades. En cada momento que respiramos, se encuentra la oportunidad, de tejer nuestra propia historia. Somos creadores – y seres creados al mismo tiempo, danzantes en el escenario impredecible de la vida, actores del papel que nosotros mismos elegimos. Mas allá de la oscuridad de las dudas, más allá de las sombras de lo vivido, nos alzamos; Porque NO SOMOS VÍCTIMAS de nuestras debilidades. Somos creadores. Cada paso, cada lágrima, cada lección aprendida, cada vulnerabilidad de la incapacidad humana abre nuestro horizonte y nos acerca al corazón de Dios. Cada lágrima que vertimos, alimenta la semilla del coraje en nosotros; Cada cicatriz que llevamos relata historias de nuestra permanencia. Podremos sentirnos como un barco zozobrado en medio de la furiosa tormenta, pero en nuestro interior se construye una fuerza imparables de la decisión, que hace frente a la peor tormenta. Abrazamos la belleza radiante del Ahora como creadores de nuestro destino, como

arquitectos de nuestro éxito. En cada momento, que nos exponemos a la vulnerabilidad, forjamos una alianza con nuestra fuerza interior, para alcanzar la cima de la divinidad que vive en nosotros. Así liberamos la fuerza creadora que yace escondida en nuestra debilidad aparente y nos alzamos como testigos radiantes del triunfo de Dios sobre las limitaciones que nosotros mismos nos hemos impuesto.

Somos creadores. Nuestro corazón late al ritmo del creador. Cada respiración, – un acto de la creación; Cada movimiento, – una melodía de la vida.

Ivo Sasek: Bekki, ¡qué digna conclusión; qué digna conclusión! Y lo que Bekki y todos estos (eran todos artistas de la OCG que habéis visto hoy), lo que habéis pasado - quiero subrayarlo de nuevo al final - esto no está destinado a un grupo especial. Lo que han dicho, lo que han presenciado, incluso lo que he mencionado al principio, se aplica a todas y cada una de las personas que han estado hoy aquí desde el ateo más profundo y convencido hasta el más religioso, sea del tipo que sea, desde cualquier científico o político. Eso se aplica a todos nosotros. Y vemos esto como una gran oportunidad, una gran solución. Queridos, cuando miro atrás y pienso en esta acusación recurrente "traéis muchos problemas, pero ninguna solución". ¿Habéis oído alguna solución hoy? ¡Oh sí, oh sí! Agradecemos a todos los que mostraron soluciones. ¡Muchas gracias! Qué plenitud. Sí, qué plenitud de soluciones.

Pero, como ya he dicho, no siempre queremos escuchar a todo el mundo. Pero no dejan de ser soluciones y llegará el momento en que entendamos todos los problemas, todas las soluciones y todas las sugerencias. Se acerca el momento en que comprenderemos todo lo que se ha dicho hoy.

Permítanme recordarles de nuevo: ¿a quién estábamos escuchando? Primero Ivo Sasek, después Stefan Magnet, después David Icke, Heiko Schöning, después Tilman Knechtel, después James Corbett, Michael Ballweg, Elias Sasek.

Gracias una vez más a todos los ponentes por estar aquí, por tomarse el tiempo para nuestro "20 aniversario AZK". El ambiente con la gente aquí en el escenario era maravilloso. Todo fue maravilloso. Todos trabajaron juntos como "un solo hombre".

Quiero volver a dar las gracias a todos los técnicos, a estos cientos, en todas partes, en todos los dispositivos. A veces habéis sudado sangre, siempre aprieta cuando las máquinas se estropean. Ya hubo un fallo técnico al principio. Lo habéis superado una y otra vez.

Espero que las traducciones a los idiomas, a los países, hayan funcionado. Y os damos las gracias, "en todas las naciones", por estar ahí. Esperamos volver a veros en la próxima AZK.

Si Dios quiere y nosotros vivimos. Y repetiremos al final: ¡Lo hicimos todo por amor! No por afán de lucro ni especulación alguna, sino porque os queremos y porque queremos llevaros hacia vuestro destino, que será la mayor realización en vuestra vida que nunca podríais haber imaginado para vosotros mismos.

Os queremos y os necesitamos y os decimos: Adiós juntos, nos vemos en otra ocasión. Adiós.

de is.

Fuentes:

-

Esto también podría interesarle:

#ivosasek-es - ivosasek - www.kla.tv/ivosasek-es

#educacion_sin_censura - educación_sin_censura - www.kla.tv/educacion_sin_censura

#Cultura - www.kla.tv/Cultura

#AZK20_es - www.kla.tv/AZK20_es

#AZK-es - www.kla.tv/AZK-es

#CancionesAZK - www.kla.tv/CancionesAZK

Kla.TV – Las otras noticias ... libre – independiente – no censurada ...



- lo que los medios de comunicación no deberían omitir ...
- poco escuchado – del pueblo para el pueblo ...
- cada viernes emisiones a las 19:45 horas en www.kla.tv/es

¡Vale la pena seguir adelante!

Para obtener una suscripción gratuita con noticias mensuales por correo electrónico, suscríbese a: www.kla.tv/abo-es

Aviso de seguridad:

Lamentablemente, las voces discrepantes siguen siendo censuradas y reprimidas. Mientras no informemos según los intereses e ideologías de la prensa del sistema, debemos esperar siempre que se busquen pretextos para bloquear o perjudicar a Kla.TV.

Por lo tanto, ¡conéctese hoy con independencia de Internet!

Haga clic aquí: www.kla.tv/vernetzung&lang=es

Licencia:  *Licencia Creative Commons con atribución*

¡Se desea la distribución y reprocesamiento con atribución! Sin embargo, el material no puede presentarse fuera de contexto. Con las instituciones financiadas con dinero público está prohibido el uso sin consulta. Las infracciones pueden ser perseguidas.